

あなたがここにいるから...2nd



長かった夏休みが終わりました。
夏休みの間、静まりかえていた校舎に雪小っ子の元気な声が響きます。

やはり、主役がいてこそ雪小です。

今年は、8月9日の登校日が台風接近のためにやむなく中止となり、40日以上ぶりに会う子供もいます。久しぶりに見る雪小っ子の元気な姿に、私たち教職員もますますやる気がみなぎっております。

2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

9月のおもな行事予定

- 1日 (金) 2学期始業式
- 4日 (月) 縦割り班顔合わせ
- 5日 (火) 体位測定、全校集会
- 6日 (水) 特別日課、平和集会 (4校時)
- 7日 (木) 全校体育 (2校時~中休み)
応援練習 (中休み)
委員会活動
- 8日 (金) 全校体育 (2校時)
- 11日 (月) よいこのくらし
夏休み作品展開始 (~24日)
- 12日 (火) 全校体育 (2校時~中休み)
- 13日 (水) 移動図書
- 14日 (木) かざぐるまの会読み語り
- 15日 (金) 全校体育 (2校時)
- 19日 (火) 全校体育 (2校時)
- 20日 (水) 全校体育 (2校時)
- 21日 (木) 全校体育 (中休み)
- 22日 (金) 全校体育 (2校時~中休み)
会場設営 (5・6校時)
- 24日 (日) 雪浦小 運動会
- 25日 (月) 代休
- 26日 (火) 児童集会 (運動会振り返り)
- 27日 (水) 移動図書

<保護者のみなさまへ>

9月24日の運動会に向け、上記のように全校体育を計画しています。天候やその他の状況により、実施しない日もあるかと思いますが、実施の際は、暑さ対策等に十分配慮し、子供と教職員一丸となって取り組んでまいります。

各御家庭におかれましても、日々の体調管理とともに、着替えや水筒の準備等、御協力のほどよろしくお願いいたします。

平和への思いを新たに...

8月9日。私たちにとって、この日はとても大切な日です。この日に学校に集まり、子供たちとともに戦争や原子爆弾の脅威、平和の大切さについて学び、「自分たちができる平和」を考えるとといった学習活動は、なくてはならないものです。しかしながら、今年の8月9日の登校日は、台風6号の接近に伴い、残念ながら中止となりました。

そこで雪小では、9月6日の4校時に平和集会を実施することとしました。みんなで平和の誓いを掲げたり、「折り鶴」を歌ったりしながら、平和の大切さ、8月9日の意義について、あたためて考える一日にしたいと思います。

環境整備、ありがとうございました。

子供たちが成長する様子は、私の最大の喜びですが、運動場の雑草が成長する様子には、ただただ歯がゆさが募るばかりです。夏休みに入り、時間を見つけては除草作業に取り組んできましたが、一雨ごとに、恨めしいほど雑草が伸びていきます。

そんな中、8月27日にPTA環境整備作業が行われました。作業前に環境保体部長の淵瀬さんに伺ったところ、30名を優に超える参加が見込まれるとのこと。

その言葉通り、当日は夏休み最後の貴重な日曜日にもかかわらず、早朝から多くの保護者の参加をいただきました。親子での参加、草刈り鎌を抱えたお父さんの姿もありました。暑さ厳しい中ではありましたが、運動場が、美しく整備されました。

ありがとうございました。

また、当日参加できないということで、事前に来校し、親子で作業してくださった御家庭もありました。職員一同、心より感謝申し上げます。
(文責 校長)